

Ata - 01/2012 Grupo de Trabalho - Lei de Acesso à Informação

Aos três dias do mês de abril do ano de dois mil e doze, às nove horas, no Gabinete do Reitor do Instituto Federal Farroupilha, reuniram-se os integrantes do Grupo de Trabalho de Implementação da Lei de acesso à informação – Lei nº 12.527/2011, designados pela Portaria nº 492/2012: Aline de Oliveira Botega, Andrew Roberto Lopes Ferreira, Angela Maria Dubou, Eduardo Rafael Miranda Feitoza, Maria Lúcia Viana Cardoso, Mirian Marciane Barth e Silvia Beatriz Eggers e o servidor responsável pelo acompanhamento do Grupo de Trabalho, designado pela Portaria nº 491/2012, Tiago Benetti – Auditor, para a primeira reunião de início dos trabalhos. A servidora Marieli da Silva Marques também foi designada para o Grupo de Trabalho, mas não se fez presente devido à viagem de trabalho. Dando início à reunião, foi definida a seguinte pauta: escolha do presidente e secretário(a); informações a serem disponibilizadas no site; implantação do Serviço de Informação ao Cidadão – SIC; e Classificação das informações. Quanto ao primeiro item da pauta, foi solicitado pelos presentes que o integrante que tivesse interesse em ser o presidente do Grupo de Trabalho que se manifestasse. O integrante Eduardo Rafael Miranda Feitoza demonstrou interesse, e foi acordado que o mesmo seria o presidente do grupo. Quanto a escolha da secretária, eu Mirian Marciane Barth manifestei interesse e o grupo também concordou e definiu que eu seria a secretária. Passando ao segundo item da pauta, o presidente do Grupo de Trabalho fez explanação sobre as informações a serem disponibilizadas no site, conforme previsto na Lei nº 12.527/2011, e sugeriu que o servidor Andrew Roberto Lopes Ferreira – Técnico em Tecnologia da Informação, seja responsável por criar a estrutura da seção de acesso à informação no site institucional, conforme Guia disponibilizado pela Controladoria Geral da União – CGU. Quanto a esta questão, o Andrew solicitou que a responsabilidade de alimentar a seção do site institucional seja transferida para o servidor que será designado para o Serviço de Informação ao Cidadão – SIC, mas o presidente do grupo explicou que neste momento isso não é possível, já que ainda não foi designado este servidor, mas que depois que este for escolhido e capacitado poderá desenvolver esta atividade. Prosseguindo, o presidente sugeriu que o servidor citado ficasse de responsável por fazer um levantamento de quais informações poderão ser disponibilizadas por link, por já existirem em outros sites; e quais as informações precisam ainda ser levantadas e disponibilizadas. O mesmo servidor também foi designado responsável por elaborar tabelas com as informações necessárias não possíveis de serem disponibilizadas por link, e posterior repasse das mesmas ao presidente da reunião. Foi acordado pelos presentes que o presidente solicitará estas informações às Chefias de Gabinete dos Campi e às Pró-Reitorias respectivas, por escrito, com a definição de um prazo para envio destas informações; e após recebê-las, repassará as mesmas ao servidor Andrew que fará a inclusão dos dados. Dando continuidade, o

próximo item da pauta tratou da escolha de dois servidores para o Serviço de Informação ao Cidadão – SIC e da estrutura a ser criada para sua implantação. Após discussão entre os presentes, houve entendimento de que esta estrutura e designação de servidores deverá ser solicitada ao Reitor, através de memorando, por ser decisão que ultrapassa as competências do Grupo de Trabalho, sendo estipulado o prazo de 13 de abril deste ano, tendo em vista o cronograma definido pela Controladoria Geral da União – CGU. Quanto ao último item da pauta, A classificação das informações, o presidente do grupo, Eduardo Rafael Miranda Feitoza, sugeriu que primeiro seja solicitado aos Diretores Gerais e ao Reitor quais documentos estão classificados como sigilosos/reservados, e a partir destas informações o grupo de trabalho fará a reclassificação das informações, e caso alguma unidade não informe nenhum documento como sigilosos/reservados, todos os documentos da respectiva unidade serão considerados ostensivos. Todos os presentes concordaram com a sugestão. Após, o Auditor Tiago Benetti, sugeriu que já fosse elaborado o fluxograma do SIC. Os membros concordaram e tomaram por base o fluxograma já elaborado pelo Ministério das Comunicações, o qual será adaptado pelo Eduardo Rafael Miranda Feitoza e disponibilizado ao grupo. Por fim, foi marcada a próxima reunião do grupo para dia 17 de abril às 9 horas, em sala a ser definida posteriormente. Nada mais havendo a tratar, eu Mirian Marciane Barth, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes.